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令和２年度が始まり、４月６日に始業式、８日に入学式が行われま
した。園芸科学科３６名、環境緑地科１４名、食品流通科３９名合計
８９名が高志館高校の校門をくぐり、新たな一歩を踏み出しました。
新型コロナウイルスの感染防止のため、窓の開放や席の間隔を広げ、
入学式を行いました。入学式では、入学許可を受け、食品流通科の千
綿小華さん（金泉中学校出身）が力強く宣誓をしてくれました。保護
者の皆様や来賓の方々にご参列いただき、厳粛な中にも温かい雰囲気
の中で式典を執り行うことができました。ありがとうございました。
本年度も「ステップアップ高志館～マナーの向上と更なる成長を目

指して～」のスローガンのもと、生徒が誇れる学校、保護者の皆様に
信頼される学校、地域に必要とされる学校を目指し、教職員一同努力
してまいりますので、よろしくお願いいたします。

高志館だより

３月２４日(火) 退任式を行いました。
これまで本校の教育に尽力された先生方、本当にあり
がとうございました。先生方とのお別れは寂しい限り
ですが、新天地でのご健康とご活躍をお祈りしていま
す。

～マナーの向上と
更なる成長を目指して～

＜ご退職の先生方＞
・松尾 康秋先生 【農業】
・丹野 公恵先生 【事務】
・坂田 力知先生 【事務】
・池田 久雄先生 【商業】

＜ご転任の先生方＞
・山田 豊先生 【農業・学校教育課】
・兵動 八郎先生 【社会・神埼清明高校】
・宮﨑 美由紀先生 【体育・みやき町】
・島田 稔之先生 【農業・唐津南高校】
・梅﨑 悠帆先生 【農業・佐賀県スポーツ課】
・吉村 典嗣先生 【農業・神埼清明高校】
・北村 庸子先生 【国語・龍谷高校】
・福島 真由美先生 【国語・鹿島高校】
・谷川 靖信先生 【農業・唐津南高校】
・小部 恵理子先生 【農業・盲学校】
・市丸 敏朗先生 【農業・佐賀農業高校】
・大坪 信一先生 【事務・唐津特別支援学校】

歓迎のことば
生徒会長 園芸科学科
３年 筒井 伶美さん
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転入の先生より一言

新型コロナウイルスの感染予防対策として、
学校の休校や行事の短縮、変更が発生しております。
School Newsや、学校HP等でお知らせ致しますので、
随時ご確認をよろしくお願い致します。

園芸科学科
溝上学先生

園芸科学科
渡邊直樹先生

食品流通科
白坂苑子先生

園芸科学科
八木伸司先生

体育科
林田真穂先生

園芸科・環境緑地科
荒木清史先生

社会科
岩村彰先生

国語科
犬走豊子先生

南九州大学を卒業し、今年から高志館
高校にお世話になることになりました。教
育現場で働くのは初めてで、分からない
ことばかりですが、教職員の先輩方や、
生徒達とコミュニケーションを取り、楽し
い学校生活にしたいと思っています。よ
ろしくお願いします。

中原特別支援学校（中学部）から転勤し

てきました。３年生の国語を担当します。
初めての農業高校でわからないことだら
けですが、周りの先生方に聞きながら生
徒の皆さんのサポートをしていきたいと
思っています。よろしくお願いします。

佐賀農業高校より転勤してきました。
園芸科学科を担当することになりま
した。皆さんと一緒に何事にも挑戦
していきたいと思っていますのでよ
ろしくお願いします。

唐津南高校から転勤してきました。
本校には平成2年に新採で赴任し１０年

間勤務していました。２０年ぶりに本校に
戻ってくることができたので、とても嬉しく
思います。おもに植物バイオテクノロジー
を担当します。みなさんが充実した学習
活動ができるよう頑張りたいと思います。
よろしくお願いします。

環境緑地科
富岡陽先生

中原特別支援学校から転勤してきまし
た。今回で、本校勤務は３回目で計６年
目になります。環境緑地科と園芸科学
科の授業に出るようになっています。ま
た、３年生の学年主任になっています。
進路実現をめざして頑張りましょう！！

佐賀農業高校より転勤してきました。
園芸科学科で草花を担当します。

９年ぶりに草花を担当することになりま
したので、思い出しながら生徒の皆さ
んと一緒に勉強していきたいと思いま
すのでよろしくお願いします。

農業を学べる高校とは縁があり、佐賀
農業高校に２年、神埼清明高校に２年
勤務しました。いずれの学校でもよく生
産物を買っていました。高志館高校の
生産物がどのようなものか楽しみにし
ています。よろしくお願いします。

この度、新規採用職員として高志館

高校で勤務することになりました。保健
体育科を担当し、部活動はサッカー部で
す。まだまだ経験が浅く、初めてのことば
かりですが、皆さんと一緒に学び成長し
たいと思います。よろしくお願いします。

園芸科学科
森田裕介先生

今年より講師として勤務致します。
担当科目は野菜が主です。
部活動はアーチェリーです。
皆さんと共に頑張っていこうと思います。
よろしくお願いします。

環境緑地科
池田真衣子先生

佐賀農業高校より転勤してきました。
環境緑地科を担当する事になりました。
メリハリのある、楽しい実習が出来れ
ばと思っています。皆さんと一緒に、色
んな事にチャレンジして頑張りたいと
思っていますので、宜しくお願いします。

1日(月)：教育実習生受け入れ（～12日）

2日(火)：プチテスト

3日(水)：スクールカウンセラー来校（午前）

8日(月)：学びの基礎診断テスト

10日(水)：スクールカウンセラー来校（午前）

16日(火)：プチテスト

29日(月)～7月2日(木)：期末テスト

今後の予定（６月）

食品流通科で微生物利用と食品製造
の科目を担当することになりました。
以前は民間企業で働いていたため、
教員としては初めての勤務になります
が、皆さんと一緒に学んでいきたいと
思っています。よろしくお願いします。

事務
本村佐織先生

この度、事務室で事務職員として勤務
することになりました。初めての学校事
務職ですが、生徒の皆さんが過ごしや
すい学校になるよう陰ながら役に立っ
ていけたらと思っています。

事務
満行裕二先生

3月まで大和特別支援学校に勤務してい

ました。今年度から事務室で仕事をする
ことになりました。農業が大好きなので高
志館高校に来れてとてもうれしいです。
事務の仕事に加えて、学校施設の営繕
や環境整備を頑張り、皆さんが勉強しや
すいような環境を整えたいと思います。
高い志をもって共に頑張りましょう。

事務
北島えり子先生

鳥栖商業高校より転勤してきました。趣
味はおいしいものを食べることです。事
務室の仕事柄、直接関わる機会は少な
いかと思いますが、皆さんが楽しい学
校生活を送れるように、見えないところ
でサポートしていきます！

事務
江頭真理子先生

就学支援金の事務を担当します。初め
ての学校勤務でとまどいもありますが、
それ以上に農業高校での勤務を楽しみ
にしております。短い期間ではあります
が、よろしくお願いいたします。


